

Local

Deportes

A+ A- A-



## El Gobierno invierte más de tres millones en instalaciones deportivas en Melilla

**A través del Consejo Superior de Deportes (CSD) y junto con la Ciudad Autónoma de Melilla, el Gobierno de España contruirá instalaciones deportivas en tres institutos de Secundaria de la ciudad autónoma.**

**E**l Gobierno de España, a través del Consejo Superior de Deportes (CSD), y la Ciudad Autónoma de Melilla invertirán más de tres millones de euros en la construcción de instalaciones deportivas en tres institutos de Secundaria de Melilla.

El delegado del Gobierno en Melilla, Gregorio Escobar, ha asistido hoy a la presentación de estos proyectos, que estarán cofinanciados entre el CSD y la Ciudad Autónoma en un 60 y 40% respectivamente, gracias a la firma de un convenio de colaboración entre ambas entidades.



A estas actuaciones se suma la construcción de un polideportivo en el Campus de la Universidad de Granada en la ciudad autónoma, que está excluido de este convenio de colaboración, de modo que será financiado íntegramente por el Estado.

El arquitecto del CSD, Jesús del Barrio, ha presentado los cuatro proyectos que serán ejecutados en el IES Rusadir, el IES Miguel Fernández, el IES Juan Antonio Fernández Pérez y el Campus Universitario, y que serán de doble uso, por lo que podrán beneficiarse tanto los alumnos como los vecinos de la zona en la que se ubican los centros.

Sobre el proyecto del IES Miguel Fernández, Del Barrio ha informado de que se construirá un pabellón polideportivo con vestuarios gracias a una modificación puntual del PGOU, que supondrá una inversión de 1.268.000 euros y un plazo de ejecución de 13 meses.

En cuanto al IES Juan Antonio Fernández y el IES Rusadir, el arquitecto ha explicado que los proyectos consisten en cubrir sus pistas polideportivas para proteger a los usuarios del sol y la lluvia y facilitar una iluminación artificial.

El proyecto del IES Juan Antonio Fernández tiene un presupuesto de 459.703 euros y el del IES Rusadir de 267.017 euros, y ambos tienen un periodo de ejecución de 3 ó 4 meses, de modo que podrían estar finalizados para el inicio del próximo curso.

Con respecto al polideportivo del Campus Universitario, el subdirector general de Infraestructuras del CSD, Alfonso Luengo, ha explicado que tendrá la particularidad de que servirá para realizar labores de investigación, al incluir un laboratorio de Biomecánica y otro de Fisiología.

Este polideportivo supondrá una inversión estatal íntegra de 1.268.000 euros.

Estos cuatro proyectos han sido redactados por arquitectos de Melilla gracias a la colaboración prestada por el Colegio de Arquitectos de la ciudad, y serán construidos por la empresa Trasca.

Anuncios Google

### **70 % Descuento Granada**

Ofertas diarias. Descúbrelas ahora en Granada. ¡Un 70 % de Dcto.!

[www.Ofertas.GROUPON](http://www.Ofertas.GROUPON).

Agencia EFE

Gestores de información:



Imprimir



Enviar a un amigo



Comentar en el foro



Remitir errata

[PORTADA](#) | [LOCAL](#) | [DEPORTES](#) | [EDITORIAL](#) | [OPINIÓN](#) | [REPORTAJE](#) | [aviso legal](#) | [contactar](#) | [ayuda](#) | [colaborar](#) | [anunciarse](#)